



E i n f ü h r u n g i n d i e A n t h r o p o s o p h i e
V o l l z e i t b i l d u n g

für junge Menschen, die eine echt menschliche Erkenntnis suchen

1. Februar 2025

Liebe junge Menschen,

hinter einer guten Waldorfschule liegt etwas Zauberhaftes. Es wird in jeder Schule mehr oder weniger unvollkommen verwirklicht. Es heißt Anthroposophie und besteht in der Einweihung in das wahre Menschenwesen.

Die Anthroposophie ist die einzige Bildung, die zu revolutionär neuen Ansätzen in allen Lebensgebieten führt: Naturwissenschaften, Mathematik, Geschichte, Medizin, Landwirtschaft, Kunst, Erziehung, Religion, Soziologie, Wirtschaft, Finanz und so weiter. Diese Neuansätze haben kaum begonnen, sich zu entfalten, da sie erst aus der Zukunft in die Gegenwart hereinragen. Überall, wo sie auch nur teilweise verstanden und versucht wurden, erwiesen sie sich als heilsam und fruchtbar.

Möchten Sie mit anderen jungen Menschen zusammen die Anthroposophie kennenlernen? Am kommenden 14. September beginnt in Aesch in der Nähe des Goetheanum in der Schweiz eine einjährige Vollzeiteinführung für junge Erwachsene. Davor wird es Kennenlernetreffen per Zoom und andere Veranstaltungen geben, melden Sie sich bitte, bringen Sie die Freunde mit!

Es grüßt Sie herzlich Ihr
Daniel Hafner
anthroposophieschule.org